

Les Augustines : du Nouveau Monde à un monde nouveau

La Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures vous convie à sa dernière conférence de l'année, le mercredi 23 novembre, à 19h30, à la salle Jobin de l'Hôtel de Ville. Intitulé, *Les Augustines : du Nouveau Monde à un monde nouveau*, l'exposé racontera le parcours des Augustines de l'Hôtel-Dieu de Québec, depuis leur arrivée en Nouvelle-France en 1639 jusqu'à nos jours, une histoire marquée par le courage, le dévouement et la persévérance.

Membre du Cercle des ambassadrices du Monastère des Augustines, la conférencière, Geneviève Auger, témoignera également du legs récent des Augustines à la population québécoise et de la continuité de leur œuvre de charité.

La conférence sera suivie du dévoilement de la plaque commémorative qui prendra place au printemps prochain à proximité du calvaire du lac Saint-Augustin, reconstruit dernièrement à la croisée du chemin de la Butte et du chemin du Lac. Cette plaque souligne, entre autres, la part des Augustines dans l'histoire du calvaire et honore la pérennité de leur mission sociale et culturelle.

Vous êtes cordialement invités à cette soirée qui se veut, en quelque sorte, un hommage aux Augustines, lesquelles, rappelons-le, furent propriétaires de la seigneurie de Demaure de 1734 à 1868.

Entrée gratuite, inscription requise : shsad@videotron.ca ou 418-878-5132



Légende photo : Arrivée des Hospitalières à Québec
Crédit photo : Collection du monastère de l'Hôtel-Dieu de Québec